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2011-2012年度

国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー 「Reach Within to Embrace Humanity」

第2700地区ガバナー 小山田浩定 「もっと親しく もっと楽しく」

行橋ロータリー会長 末松孝一 「とにかくロータリーを楽しもう！」

～ nyway， Let's enjoy the otary ～A R
副会長 野正孝則

幹事 永岡守幸

ＳＡＡ 門田一郎

ロータリーの綱領

ロ－タリ－の綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある。

第１ 奉仕の機会として知り合いを広めること。

第２ 事業および専門職務の道徳的水準を高めること。

あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること。

そしてロ－タリアン各自が、業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめること。

第３ ロ－タリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。

第４ 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）

１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか

週報＆号外Web

会報・広報委員会 委員長・横井俊博 委員・松尾眞也http://yukuhashi.web.fc2.com/
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第２３３９回例会 会長・幹事・四大奉仕委員長挨拶

今後のスケジュール

7月 2日（土） ｲﾝﾀｰｱｸﾄ地区研修会 13:30～16:30 博多ｽﾀｰﾚｰﾝ

5日（火） 通常例会／会長、幹事、四大奉仕委員長挨拶 12:30～ 京都ホテル

12日（火） 通常例会／クラブ協議会・各小委員長挨拶 12:30～ 京都ホテル

交換留学生 村上玲於奈君例会出席

19日（火） 通常例会／クラブ協議会・決算、監査、予算報告 12:30～ 京都ホテル

21日（木） 交換留学生 村上玲於奈君出発予定

22日（金） 第1グループ会長幹事会 18:30～ 吾亦紅

26日（火） 夜間例会／前会長、幹事慰労会 18:30～ 周防館

31日（日） ｲﾝﾀｰｱｸﾄ指導者講習会 10:30～16:00 北九州国際会議場
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第２３３８回例会記録 ～２０１１年６月２１日

プログラム 最終例会

ロータリーソング 我等の生業

ソングリーダー 安本仁美会員

会長挨拶（若山直樹）

皆さまこんにちは。いよいよ最終例会です。皆さまのこの一年のご理解、ご協力にあらためて

感謝を申し上げたいと思います。「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」と目標を掲げてこの

一年やってまいりましたが、何とか目標は達成できたのではないかと自負しております。この一

年を振り返っては後ほど最もご苦労頂きました宮西幹事よりご挨拶をして頂こうと思っておりま

す。私は理事役員の皆さまをはじめ会員お一人お一人に感謝申し上げ最後のご挨拶にしたいと思います。

本当に一年間ありがとうございました。

ご結婚祝い

永野秀幸会員おめでとうございます。

幹事報告（宮西正晴）

・恵庭ロータリークラブより役員交代の挨拶状と週報

・米山記念奨学会よりハイライトよねやま１３５号

・先週告知を行いました河野寿美江氏の入会について異議申し立てはありませんでした。

【幹事一年を顧みて】

幹事になり最初の幹事報告が増川さんの新会員の告知でした。また、初回の理事会は青井

さんが第１グループの次年度ガバナー補佐に決まったことでした。おかげで、理事会での議決

の重要性や、入会の手続方法などしっかり勉強させていただきました。

７月からスタートして１２月までは無我夢中でやってきたように思います。１２月には次年度の

役員・理事が決まりました。その途端、もう終わったかのような思いになり、随分気が緩み、あと半年は流す

だけと思っておりました。ところが、１月を過ぎると職場例会、IM.６クラブ合同、親睦旅行、花見例会、地区

大会、松山公園整備など、やはり盛沢山のプログラムが待っていました。

３月１１日には東日本の大震災が発生し、親睦旅行は自粛のなか実施されましたが、花見例会は急遽中

止となりました。その後、夜間例会や懇親会なども自粛傾向で行われたと思います。

沓尾松山公園整備は、インタークトクラブ、行橋高校、地元沓尾区、ボランティア団体、九州電力の皆さ

んなど多くの方の参加を予定し計画しておりましたが、前々日からの悪天候のため「皆様の安全が最優先」

と言うことで中止することになりました。日程変更も考えましたが、調整がつかず今期は中止になりました。

最後に出席率向上のことでです。先週の会長の言葉と重複しますが、職場例会の時、出席率はあまり良

くありませんでした。例会場をお願いしている事業所様は忙しいなか、受入準備を整えて頂いております。

あまり出席者が少ないと事業所様に対し大変失礼になると思いました。

委員会報告

出席委員会（門田一郎）

１００％出席表彰（１０名）

青井会員、岩室会員、奥村会員、小坪会員、末松会員、

福島会員、宮西幹事、安本会員、横井会員、若山会長

国際奉仕委員会（野正孝則）

・京都高校、村上玲於奈君が７月２１日から交換留学生として

オーストラリアに派遣されます。



ＩＭ・６クラブ合同例会や地区大会もしかりです。途中でクラブ紹介がある時、出席者が少ないと非常に肩

身の狭い思いがします。一人でも多くの出席をお願いします。

次年度は永岡さんが幹事です。どうか、永岡新幹事を困らせないようお願いしたいと思います。

今年一年間、皆様のご協力のおかげで、何とか幹事を務めることが出来ました。特に会長・副会長・理事

の皆様・事務局の石井さん大変お世話になりました。皆様、ありがとうございました。

会長・幹事バッジ交換 ＆ 記念品の贈呈

2010年度若山会長、宮西幹事から

2011年度末松会長、永岡幹事へ

バッジの交換が行われました。

若山会長、宮西幹事へは記念品が贈呈されました。

ニコニコ発表（志村俊郎）

・皆さま一年間本当にありがとうございました。心からお礼申し上げます。 （若山会長）

・若山会長、宮西幹事本当に１年お疲れ様でした。来月よりよろしくお願いします。 （末松副会長）

・一年間ご協力頂きありがとうございました。 （宮西幹事）

・会長、幹事、委員長の皆様一年間お疲れ様でした。不慣れなSAAでしたが、皆様の温かい支えで

無事過ごすことができました。本当にありがとうございました。 （大山SAA）

・会長、幹事さんそして役員の皆様一年間お疲れ様でした。 （青井会員）

・若山会長、宮西幹事、1年間お疲れ様でした。皆さん来年もよろしくお願いします。 （岩室会員）

・皆様一年間ありがとうございました。来年度もよろしくお願いします。 （岡本会員）

・1年間お世話になりました。１００％出席の祝いありがとうございます。 （奥村会員）

・１００％出席達成の皆様有難うございました。永野先生ご結婚おめでとうございます。末永くお幸せに！

若山会長、宮西幹事ほか役員、理事の皆さんお疲れ様でした。お世話になりました。

来年度も皆さんよろしくお願い致します。 （門田会員）

・一年間ありがとうございました。次年度も末松さんよろしくお願いします。 （川中会員）

・一年間有難うございました。全国の会長に就任しました。また100%出席は無理でしょうが… （木村会員）

・若山会長、宮西幹事１年間ご苦労様でした。肩の荷が下りたことでしょう。 （田中会員）

・若山会長、待ちに待った今宵この時、本当はきっと寂しいでしょう。

１年間ご指導有難うございました。 （志村会員）

・若山会長、宮西幹事お疲れ様でした。次年度皆さんよろしくお願いします。 （永岡会員）

・会長ご苦労様でした。私事ですが結婚し皆様よりお祝いをして頂き大変有難うございました。（永野会員）

・若山さん宮西さん一年間有難うございました。末松さん永岡さん来期は宜しくお願いします。（野正会員）

・一年間ありがとうございました。とても楽しい一年間でした。来期もよろしくお願いします！ （福島会員）

・若山会長はじめ役員の皆様、この一年間大変お世話になり誠にありがとうございました。 （松岡会員）

・会長、副会長、幹事の三役の皆様、本当に１年間お疲れ様でした。

また出席率１００％の１０名の方、忙しい中本当に素晴らしいと思います。自分も頑張ります。（道脇会員）

・若山様はじめ理事の方お疲れ様でした。末松様、又新しい理事、役員の方々頑張って下さい。（村上治会員）

・会長、幹事、理事、役員の皆様一年間ご苦労様でした。100%出席の皆様おめでとうございます。（簗瀬会員）

・１年間お世話になりました。出席１００％のお祝いありがとうございました。 （安本会員）

・若山さん宮西さん１年間お疲れ様でした。これからもよろしくお願い致します。 （山下会員）

・会長、幹事、役員の皆様一年間ご苦労様でした。 （山田会員）

・会長、幹事、理事の皆さん１年間お世話になりました。 （横井会員）

・出席率を上げます！ （園部会員、松尾会員）

・会長、幹事はじめ役員の皆さま一年間お疲れ様でした。 （小坪会員、坂辺会員、山中会員、夕田会員）

本日計 34,000円、2010年度累計 650,000円 ありがとうございました。

【訂正とお詫び】

前年度週報No.40 インターアクト地区委員委嘱は岩室会員ではなく川中会員の間違いです。訂正しお詫び申し上げます。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル
URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ
e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

懇親会（山翠会合同）

【お客様の紹介】 京都高校校長 武吉 恆様

行橋高校校長 長嶺 勇様

山翠会 青井タミ子様、岩室いづみ様、尾形義子様、岡本由美様、奥村知子様、

小坪秀美様、志村紀子様、末松玲奈様、福島佐知子様、宮西真理子様、

簗瀬和子様、横井浩子様、若山孝子様 （13名）

【若山会長挨拶】 【来賓挨拶】 【乾杯】

京都高校校長 行橋高校校長 次年度

武吉 恆様 長嶺 勇様 青井ガバナー補佐

【ご祝儀の披露】

京都高校、行橋高校校長より金一封

若山会長、宮西幹事よりお酒

～ありがとうございました～

【男声合唱団 歌の披露】

【手に手つないで】 【万歳三唱】 末松副会長


